<u>LE ROYAL SASKATCHEWAN MUSEUM PRÉSENTE LA NOUVELLE EXPOSITION « CHEZ SOI »</u>

Une occasion à ne pas rater! Le Royal Saskatchewan Museum (RSM) vous propose de découvrir sa nouvelle exposition intitulée Chez soi : La vie dans l'Anthropocène.

L'exposition met en lumière la relation entre les personnes et notre environnement, ainsi que les bienfaits de la nature à notre égard.

« C'est un moment que nous attendions avec impatience au Royal Saskatchewan Museum », a déclaré la ministre des Parcs, de la Culture et du Sport, Laura Ross. « Nous sommes emballés à l'idée d'offrir une nouvelle attraction qui saura attirer dans la province des visiteurs de tous les coins du monde. En tant que musée provincial de la Saskatchewan, le RSM continue de faire vivre à ses visiteurs de nouvelles expériences de calibre mondial. »

Pilotée par deux employés du RSM, M. Glenn Sutter à la direction et M. John Snell à la conception, l'exposition « Chez-soi » vous propose de découvrir de nombreux défis auxquels la Saskatchewan, tout comme le reste de la planète, est confrontée. En mettant l'accent sur les espèces en péril, les impacts des changements climatiques et d'autres enjeux d'importance, cette exposition représente un nouveau chapitre stimulant, à la fois pour les visiteurs et pour les programmes du RSM.

« Cette nouvelle exposition a vu le jour grâce aux compétences et au travail acharné des membres des différentes équipes du RSM : scientifiques, éducateurs, artistes, concepteurs, personnel des expositions et de nombreuses équipes de construction », a indiqué la ministre Ross. « Cette exposition a été rendue possible par le financement de la province et les dons du public. »

Les visiteurs de l'exposition pourront :

- Constater comment l'humanité laisse une marque sur le profil géologique.
- Se rapprocher des espèces actuellement en péril dans la province.
- Visionner des vidéos expliquant comment la Saskatchewan est liée aux enjeux mondiaux.
- Apprendre comment nous pouvons nous connecter à la nature, particulièrement par la musique.

« Les amis du Musée royal de la Saskatchewan se réjouissent de la nouvelle exposition "Chez soi" », a fait savoir Andrea Johnson, présidente du conseil d'administration de l'organisme Friends of the Royal Saskatchewan Museum. « Nous voulons remercier toutes les personnes, familles, organismes et associations qui ont soutenu les "Amis" au fil des années. Ces dons nous permettent d'appuyer les programmes et services offerts par le RSM, y compris la création de cette nouvelle exposition fascinante. »

Organisme de bienfaisance sans but lucratif, Friends of the Royal Saskatchewan Museum travaille avec le RSM pour fournir des occasions d'apprentissage et des services, notamment en finançant de nouvelles expositions, des programmes et de la recherche scientifique. Celles-ci sont toutes essentielles à la préservation du riche patrimoine naturel et historique de la Saskatchewan pour les générations à venir.

Pour en apprendre plus sur la programmation du musée royal de la Saskatchewan et sur ses recherches de classe mondiale, visitez notre site Web https://royalsaskmuseum.ca/, ou rejoignez-nous sur Facebook (@royalsaskmuseum), Twitter (@royalsaskmuseum), Instagram (@royalsaskmuseum), ou YouTube https://www.youtube.com/royalsaskmuseum.

Jamie Gibson Ministère des Parcs, de la Culture et du Sport

Regina
Téléphone : 306-527-8152
Courriel : jamie.gibson2@gov.sk.ca